CONSTRUIRA GRAU CASAS PARA POBRES

Trasladados los Indigentes Para el Campamento de Managua. Ofrecieron Resistencia

. stommillim show

on collifor resultso

an advocation on being

no agolomios eup sion

El Gobierno está muy interesado en ayudar a los desocupados y terminar con los barrios de indigentes que son una vergüenza para la capital, según expresaron ayer distintos miembros de la actual administración. Con ese motivo, los indigentes instalados en La Purisima debido al huracán, y los del barrio de Isla de Pinos, están siendo trasladados ya al campamento militar de Managua donde tendrán tres comidas diarias, alimentación especial para los niños, escuelas y campos de deportes para los jóvenes, frazadas, sábadas y almohadas y servicio médico por los oficiales del Ejército allí destacados.

Los indigentes permanecerán alli hasta tanto el Gobierno les construya viviendas higiénicas, utilizando el Fondo de Desocupados. Asimismo les procurará trabajo a los adultos en las obras públicas próximas a iniciarse y en las industrias.

Las Gestiones Realizadas

Cumpliendo instrucciones del presidente Grau, el senador Chibás, el Director de Deportes, Luis Orlando Rodríguez y el Director de Publicidad, Manuel Serrano, se entrevistaron con el general López Migoya, Jefe del Ejército, para que ordenara el desalojo de los reclutas del Campamento de Managua. Inmediatamente así se hizo, siendo licenciados los miembros del Servicio Militar Obligatorio para albergar en su lugar a los elementos pobres.

El Ejército facilitó seis camiones para hacer el traslado de los indigentes y la Dirección de Deportes cedió dos de sus vehículos. El traslado se efectuó a las dos de la tarde.

Se Encuentra Resistencia

Con noticias el senador Eduarde Chibás y el presidente de la Federación Estudiantil Universitaria, Manuel Castro, de que los indigentes de La Purísima se negaban a ser trasladados para Managua, les hablaron para convencerlos de la bondad de la medida. Después de media hora de explicaciones, los indigentes accedieron, siendo inmediatamente llevados a su nuevo destino.

simpailas o perotalided religiose, en los dauntes

Elementos Maleantes

Estando en La Purísima, los sefiores Chibás y Castro se enteraron
que los indigentes de Isla de Pinos
estaban reconstruyendo sus antihigiénicas viviendas para reinstalarse en el barrio. De pie sobre el
capó de su automóvil, el senador
Chibás les dirigió la palabra, diciéndoles que el Presidente de la
República tenía interés en levantar
el nivel económico, inteleceual y
moral de las clases menesterosas.
Asimismo que estaba decidido el
doctor Grau San Martín a que los
niños no se criaran raquiticos y llenos de vicios, sino que se convier-

tan en ciudadanos sanos y fuertes en bien de la comunidad. Los indigentes, dirigidos por elementos maleantes a los que no les conviene la destrucción de dichos barrios pues no podrán seguir explotando a las mujeres y niños obligándolos a pedir limosna en su provecho, se mostraron intransigentes oponiéndose resueltamente al intento gubernamental de mejorarlos.

Expuso el lider auténtico, ante la protesta, que el Gobierno estaba decidido, de todos modos, a salvar a los niños de esos focos de infección moral física. Para convencerlos les dijo: "Cuando una persona ve a un muchacho que se está ahogando no solicita la autorización de los padres, ni del muchacho para salvarlo, sino que se arroja alagua para rescatarlo aunque tenga que darle un golpe fuerte".

Al fin, las mujeres manifestaron su conformidad con abandonar el barrio.

Debido a que el senador Chibás tenía que embarcar por la vía aérea hacia Isla de Pinos para llevar viveres y medicinas a los damnificados del huracán, no pudo gestionar el pronto traslado de los habitantes de Isla de Pinos, cosa que se efectuará en el dia de hoy.

Tanto el senador auténtico como el presidente de la FEU, manifestaron a los indigentes que estaban dispuestos a instalarse provisionalmente en Managua junto con ellos para demostrarles que el régimen de vida allí es aceptable. Además expusieron que no tendrían que trabajar en el campamento.

m, Oct 2//44